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Упрощение гражданского судопроизводства: вектор развития
Упрощенным процедурам на всем этапе своего развития исторически присущи публичные интересы. Однако упроще-

ние судопроизводства, осуществляемое исключительно в указанных интересах, неизбежно приводит к ущемлению прав 
лиц, участвующих в деле, и лишает их необходимых процессуальных гарантий. Видится, что упрощение гражданского 
судопроизводства должно представлять собой разумное сочетание как публичных (снижение судебной нагрузки), так 
и частных (заинтересованность лиц в своевременном рассмотрении и разрешении их споров) интересов. На основании 
указанной логики предлагаются пути реформирования упрощенных процедур в гражданском и арбитражном процессах. 
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Simplification of Civil Proceedings: The Development Vector
Simplified procedures have always been in public interest. However, it also has a counter effect. Although this simplification aims 

at promoting public interests, it rather contributes to the right abuse of people involved and thus deprives them of the necessary legal 

guarantees. In regard to this, it becomes obvious that the simplification of civil legal proceedings must reasonably combine both public 

and private interests. The former will help to decrease the court workload, while the latter will provide timely dispute resolution. 

Overall, it seems such an approach can contribute to the efficiency of simplification and facilitation of civil legal proceedings. 
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